

Prentsa oharra

Nota de prensa



LAS 14 PROPUESTAS PARA LA PLAZA ARTELEKU DE TXOMIN, A EXPOSICIÓN

El Ayuntamiento de San Sebastián, a través de sus departamentos de Urbanismo Sostenible y Participación Ciudadana, ha dispuesto en el local de la Asociación de Vecinos Lanberri una exposición con los diferentes proyectos presentados al concurso para la nueva plaza Arteleku del barrio de Txomin.

La exposición se podrá visitar de 17.00 a 20.00 horas hasta el próximo sábado 4 de agosto y los vecinos y vecinas podrán expresar su opinión sobre el diseño de esta plaza, eje del nuevo desarrollo urbanístico de Txomin Enea.

PLAZA ARTELEKU TXOMIN ENEA



Exposición de proyectos
del concurso de ideas
y recogida de opiniones

El Teniente de Alcalde, Ernesto Gasco, ha señalado que “el concurso de ideas ha aportado interesantes proyectos para el desarrollo de esta plaza, en cuyo diseño final queremos que participe de forma activa el propio vecindario. No queremos que sea un proyecto cerrado sino fruto de las aportaciones de quienes forman parte de Txomin”.

La puesta en marcha de la exposición ha sido puesta en conocimiento del barrio mediante un folleto buzoneado.

Prentsa oharra

Nota de prensa

Al concurso se presentaron 14 propuestas y todas ellas se exponen en los locales de Lanberri. Posteriormente, el Ayuntamiento ha previsto para el mes de septiembre un taller en el que se expondrán todas las propuestas y opiniones recogidas, una vez analizadas y ponderadas.

La nueva plaza tendrá 3.675 metros cuadrados de superficie y está llamada a convertirse en corazón de la vida del nuevo barrio de Txomin Enea. Se ubica en el espacio que ocupó el centro Arteleku, del que recibe el nombre como recuerdo de su existencia. El concurso de ideas convocó la necesidad de definir un edificio para usos deportivos y socioculturales, así como una plaza y zona de estancia.

“Se ha tenido en cuenta la integración de la propuesta en el conjunto edificado de Txomin, que la relación entre el nuevo edificio y los espacios libres sea la más adecuada posible, así como la viabilidad técnica y presupuestaria de las ideas”, ha señalado Ernesto Gasco, que ha valorado positivamente las propuestas presentadas. “Hay una propuesta ganadora del concurso de ideas, la presentada por el arquitecto catalán Joaquim Mulá, pero tal y como se establecía en las bases del concurso, es el Ayuntamiento y el vecindario quienes tienen la última palabra, desarrollando en su totalidad la propuesta ganadora o integrando ideas del resto de proyectos presentados. Esta exposición es ejemplo de la participación que buscamos”, ha dicho el Teniente de Alcalde.

